

Ortbeiratsfraktion der CDU Mainz Hechtsheim

Ortverwaltung
Mainz-Hechtsheim
Herrn Ortsvorsteher
Franz Jung

08.05.2016

Anfrage [REDACTED] bezüglich eines Straßenzustandsberichts zu den innerörtlichen Straßen in Mainz-Hechtsheim

Wir fragen die Verwaltung, ob ein aktueller Straßenzustandsbericht bezüglich der innerörtlichen Straßen in Mainz-Hechtsheim vorliegt und, wenn ja, in welchem Zeithorizont geplant ist, die vorhandenen Straßenschäden zu beseitigen.

Sollte es keinen Zustandsbericht geben beantragen wir, einen solchen für die Straßen im Stadtteil Hechtsheim zu erstellen und unverzüglich geeignete Maßnahmen einzuleiten, bestehende Mängel zu beseitigen.

Zur Begründung:

Es werden in der letzten Zeit vermehrt Beschwerden von Hechtsheimer Bürgerinnen und Bürgern an uns herangetragen, die den Zustand der innerörtlichen Straßen beklagen.

Es entstehen dadurch für Radfahrer, vor allem Kinder und Jugendliche, teilweise gefährliche Verkehrssituationen beim Umfahren der Spurrillen, Löcher und breiten Risse in der Fahrbahn und den abgebröckelten Belägen an den Straßenrändern.

Für ältere Menschen entsteht durch diese Straßenschäden ein erhöhtes Sturzrisiko beim Überqueren der Straßen.

Beispielhaft genannt wurden die Heuerstrasse sowie die Straße An den Mühlwegen, aber auch andere Straßen sind von Schäden betroffen.

Mit freundlichen Grüßen

Horst Grafen
Sprecher der Ortsbeiratsfraktion